
Le 6 juin 2019,  
Port Coquitlam  
École des Pionniers-de-Maillardville 
Comité des Partenaires 2018/2019 
 
 
 
Conseil d’administration du Conseil Scolaire Francophone 
de la Colombie-Britannique  
Mme Marie-Pierre Lavoie, Présidente 
M. Bertrand Dupain, Directeur Général 
 
 
Chère Mme Lavoie, cher M. Dupain,  
 
Le Comité des partenaires de l’École des Pionniers-de-Maillardville tenait à 
vous remercier du support apporté cette année au sein de notre école.  Cette 
année fut une année très particulière pour nous qui a impliqué beaucoup de 
changements au sein de la direction et qui apporte parfois ses lots de défis.  
 
Dans ces circonstances, nous avons particulièrement apprécié l’aide 
précieuse de Mme Fariba Daragahi et le retour de Mme Marie-Josée Patry 
parmi nous. Mme Daragahi nous a été d’un grand support. Avoir quelqu’un 
comme Marie-Josée Party, qui connait très bien notre école, nous a bien 
aidés à terminer cette année sur une note positive, avec de beaux projets 
éducatifs en vue, pour la nouvelle année scolaire 2019-2020.  
 
Nous espérons que cette stabilité se continuera pour l’année scolaire 2019-
2020 afin d’assurer un succès dans l’élaboration et l’implantation de nos 
projets éducatifs choisis, ainsi que l’épanouissement et le bien-être de nos 
élèves. 
 
 
Nous, les membres du Comité des partenaires, sommes fiers du fait que 
cette année, nous avons réussi à rassembler tous les représentants de notre 
communauté: le personnel de soutien, la direction, les étudiants du 
secondaire, les parents, la communauté francophone et la Société 
Francophone de Maillardville, la petite enfance, et aussi le personnel 
enseignant. Nous avons eu des discussions à propos de l’élaboration de 
projets éducatifs qui seront très bénéfiques pour notre communauté.  



 
C’est pourquoi nous aimerions appuyer fortement le projet de “Jardin  des 
Pionniers - Econova” qui permettra de rassembler tout le monde (des plus 
petits jusqu’aux ainés). Étant donné que notre école est certifiée LEED 
(Leadership in Energy and Environmental Design) dans sa construction, il 
nous paraissait de bonne augure d’encourager des projets écologiques.  
 
Ce projet permet aux enseignants, de la maternelle au secondaire, d’inclure 
un volet académique enrichi. Par ailleurs, grâce à une planification 
adéquate, notre chef de cuisine, Vincent Yvon, et ses étudiants pourront 
utiliser les ingrédients du jardin pour les incorporer aux menus de la 
cafétéria. Aussi, le cycle complet du jardinage incluant le compostage, sera 
intégré au projet de “recyclage”. Présentement à l’école, nous devons 
d’ailleurs améliorer le projet “recyclage” avec un meilleur système de bacs à 
recycler et de collecte. Nous planifions incorporer le tout dans ce projet.  
 
Ce projet permet également d’inclure les gens de la communauté, qui 
s’impliqueraient durant les heures parascolaires, et qui ainsi promouvrait la 
collaboration intergénérationnelle francophone.  
 
Ce projet nous ouvre la porte  sur de grandes possibilités. Nous espérons 
que les membres du Conseil d’administration du CSF et de la direction de 
l’école prendront compte de la planification, côté financier et aménagement 
extérieur, afin de réaliser ce beau projet.  
 
Nous vous remercions à l’avance pour votre support. 
 
Veuillez, Mme Lavoie et M. Dupain, accepter nos sentiments les meilleurs.  
 
 
 
Mme Marjolaine Savoie 
Présidente du Comité des Partenaires 
Année 2018-2019 
École des Pionniers-de-Maillardville 
 
cc. Mme Fariba Daragahi, Mme Marie-Josée Patry et les membres du comité 
des partenaires 2018-2019.  
 
 


